

# *Díaz-Canel souligne l'arrivée du vaccin cubain Abdala au Vietnam*

---

*Image not found or type unknown*



**Le président du Vietnam, Nguyen Xuan Phuc, a accueilli à l'aéroport international de Hanoi le premier lot des vaccins Abdala en provenance de Cuba.**

La Havane, 26 sept. (RHC)- Le président Miguel Díaz-Canel a souligné ce dimanche l'arrivée du premier lot du vaccin cubain anti-Covid-19, «Abdala», au Vietnam.

«Abdala atterrit au Vietnam. Il est reçu par notre cher camarade le Président Nguyen Xuan Phuc. Une création 100 % cubaine pour une nation héroïque», a écrit le président sur son compte Twitter.

Ce premier lot est composé de 900 000 doses achetées par la nation asiatique et de 150 000 autres données par Cuba, sur un total de 10 millions acquises dans la plus grande des Antilles.

Notre pays s'est également engagé à transférer au Vietnam la technologie permettant de produire cet immunogène mis au point au CIBG, le Centre de Génie génétique et de Biotechnologie de La Havane.

Abdala a montré une efficacité de 92,28% durant les essais cliniques de phase 3. Les autorités sanitaires cubaines ont présenté à l'OMS le dossier d'Abdala et celui de deux autres vaccins anti-Covid-19 obtenus à l'Institut Finlay de La Havane pour leur certification.

Miguel Díaz-Canel a également souligné sur Twitter l'envoi au Venezuela d'un autre lot d'Abdala, le premier vaccin latino-américain contre le Covid-19.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/271633-diaz-canel-souligne-larrivee-du-vaccin-cubain-abdala-au-vietnam>



**Radio Habana Cuba**